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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
SE PUBLICA INSERCIÓN UN OCTAVO DE PLANA“A TI CIUDADANO QUERETANO EL IEQ TE DICE ¡GRACIAS!” 
(DQ  p.9) 
  
CINCO POSIBILIDADES PARA SUPLIR A DE LOS COBOS 
Por Marittza Navarro 
En  febrero  del  2011  se  efectuó  la  elección  de  los  consejeros  del  Instituto  Electoral  de  Querétaro  (IEQ),  en  aquel 
entonces significó una complicación entre los legisladores, siendo el grupo parlamentario del PAN, el que no respaldó 
los nombramientos. Junto a los siete propietarios, fueron electos siete suplentes; ahora que el consejero Carlos Alfredo 
de los Cobos Sepúlveda está de licencia –por motivos de salud‐ y aunque no se ha resuelto llamar a un suplente, quien 
tomaría su lugar sería Carlos Silva Reséndiz. (¿QUIÉN SIGUE?, p, 3) 
  
IP RECLAMA CERTIDUMBRE 

Por Laura Banda Campos 

Al sector empresarial  le  falta certidumbre en cuanto al proceso electoral que se vivió en México el pasado 1 de  julio, 
sobre todo para asegurar un mayor crecimiento para el segundo semestre de 2012. Sostuvo el Presidente de Coparmex 
local, Alfonso García Alcocer, al señalar que el para el empresario mexicano resulta preocupante que aún no haya una 
certidumbre sobre el Presidente de la República, ya que al no haber certeza jurídica y política, se frenan las inversiones 
y no se generan empleos, por  lo que se vería  frenada  la parte productiva en México, y por ende, en Querétaro. Si me 
preguntas a mí, el balance del primer semestre es excelente y en el segundo semestre seguiremos con el acelerador a 
fondo. Lo único que los empresarios estamos esperando es que, López Obrador acepte su derrota.  Citó el ejemplo de la 
industria de  la  vivienda,  que no obstante  la  veda  electoral  se  logró mantener  la  actividad en  cuanto a  colocación de 
créditos, eso luego de que se llegó a un acuerdo con el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) para que se permitiera la 
escrituración de casas durante este periodo.  (DQ p. 11) 
  

PROCESO ELECTORAL 
 
CONTRIBUYEN LOS NOTARIOS A DAR CERTEZA A INSTITUCIONES 
Por Redacción 
Al  inaugurar  la  sesión  del  Consejo Directivo  de  la  Asociación  del Notariado Mexicano,  Jorge  López  Portillo  Tostado, 
Secretario de Gobierno, resaltó el papel protagónico de  los notarios en  la  jornada electoral recientemente para darle 
dirección y la certeza que necesitan nuestras instituciones. (N, p.8) 
 
NOTARIOS, PIEZA CALVE EN EL PROCESO ELECTORAL 
Por Redacción 
Jorge  López  Portillo  Tostado,  secretario  de  gobierno  del  Estado,  inauguró  la  sesión  del  Comité  Directivo  de  la 
Asociación del Notariado Mexicano, donde resaltó el papel protagónico de los notarios en la jornada electoral reciente 
“para darle la dirección y la certeza que necesitan nuestras instituciones”. Destacó el décimo aniversario que celebró en 
Querétaro la Conferencia Nacional de Gobernadores  (Conago) encabezada por el gobernador José Calzada Rovirosa y 
que definió como representación de la República donde se organizan los gobernadores en torno a las prioridades del 
territorio nacional”. (DQ p. 5) 
 
CUMPLIÓ TSJ EL 1 DE JULIO: JORGE HERRERA 
Por Francisco J. Maldonado 
La sala electoral del Poder Judicial recibió y resolvió 32 litigios en orden electoral planteados por ciudadanos y partidos 
políticos luego de la jornada electoral que se vivió en Querétaro el pasado el 1 de julio, según informó el presidente del 
Tribunal  Superior  de  Justicia,  Jorge  Herrera  Solorio  al  rendir  su  tercer  informe  de  actividades  al  frente  del  Poder 
Judicial del Estado. Luego de entregar el informe por escrito al Congreso del Estado y dar un pequeño discurso, Herrera 
Solorio, pasó al Histórico Teatro de la República donde insistió, el Poder Judicial cumplió con la impartición de justicia 



  
SÁBADO 14 DE JULIO DE 2012 

 

2 
 

durante la pasada jornada electoral, toda vez que los 32 litigios fueron confirmados por la Sala Regional de Monterrey, 
Nuevo León, a la que Querétaro se encuentra adscrito. (DQ p. 1) 
 
RESPETEN EL RESULTADO 
Por Luis del Toro 
Las impugnaciones de San Juan del Río, Pedro Escobedo y El Marqués, están previstas en la ley son movilizaciones, que 
no están contempladas por  la norma, y que generan opresión, afirmó el  secretario de Gobierno,  Jorge López Portillo 
Tostado. (¿QUIÉN SIGUE?, p, 2) 
 
19% SE ABSTIENE DE VOTAR EN TEQUISQUIAPAN 
Por Marittza Navarro 
El municipio de Tequisquiapan considerado uno de  los pueblos mágicos de Querétaro, cuenta con un total de 63 mil 
314 habitantes, de los cuales el 70 por ciento está registrado en la lista nominal por lo que solo el 30 por ciento de la 
población es menos de 18 años. (¿QUIÉN SIGUE?, p, 2) 
 
 
SOLICITARÁ LICENCIA LA ALCALDESA ELECTA DE HUIMILPAN 
Por Candhy Escalante 
Será a finales de este mes cuando la diputada panista María García Pérez solicite licencia para separarse del cargo como 
legisladora local e inicie los preparativos para la entrega‐ recepción de la administración de Huimilpan, donde resultó 
electa como presidenta municipal. (PA. p.9) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
PAN 
 
ANUNCIA TOÑO ZAPATA GABINETE CIUDADANO PARA CORREGIDORA 
Por Alejandro Caballero Ramos 
El presidente municipal electo de Corregidora, Toño Zapata, dio a conocer que su gabinete será un gabinete conformado 
por ciudadanos en su mayoría y prácticamente serán muy pocos o nulos los políticos que figurarán en el mismo. (PA. 
p.9) 
 
CRITICAN “NECEDAD Y AMBICIÓN” DE ROBERTO CABRERA 
Por Patricia Vázquez 
El proceso de impugnación presentado en la elección de San Juan del Río, “es necedad y ambición de Roberto Cabrera”, 
expresó el presidente electo de dicha demarcación, Fabián Pineda, al asegurar que  los argumentos planteados por el 
contendiente del blanquiazul no son sólidos. (PA. p.10) 
 

PODER LEGISLATIVO 
OFF DE RECORD 
Por Redacción 
PIERDEN Y REVIVEN. Los que no caminaron ni en su campaña, son los diputados perdedores en la elección, quienes 
volvieron a la legislatura a cobrar sus 240 mil pesos mensuales. Luego de jugar al chapulín, al final podrán reactivarse 
las  discusiones  sobre  varias  leyes pendientes  e  incluso  la  reforma  al  artículo 24 Constitucional,  sobre  la  libertad de 
religión  que  deberá  aprobarse  en  los  próximos  días  en  la  Comisión  presidida  por  la  dipucandidata  y  aspirante  y 
aspirante frustrada a la alcaldía de Corregidora, Dalia Garrida Rubio. (AM p. 6) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA 
CUARTO DE GUERRA 
Por Julio de la Cruz  
RELEVO.  El  diputado  José  Luis  Aguilera  Rico  viajará  a  Estados Unidos,  con  licencia  indefinida  en  su  cargo,  para  ser 
sometido a un tratamiento de dos meses pues una biopsia que se realizó el 1 de abril de 2010 le detectó una bacteria 
que le deteriora los riñones. Sus labores y prerrogativas legislativas serán asumidas en su totalidad por su suplente, su 
hermana Ada Iris Aguilera Rico. Tal como se lo dije aquí el jueves, el diputado naranja no viajará a Londres a los Juegos 
Olímpicos ni se está inventando su enfermedad, sino que en verdad está enfermo. ALIADO. Con el triunfo en el Distrito 
X y dos diputaciones plurinominales, Nueva Alianza se colocó como la tercera fuerza política estatal. Colgados del PRI, 
pero  al  fin  tercera  fuerza.  Dicen  que  alguien  en  el  PRI  decidió  ceder  al  Panal  su  segunda  diputación  plurinominal, 
sacrificando la posición del priísta Alejandro de los Cobos, quien nomás no se resigna, anda fúrico y amenaza con irse al 
tribunal... ¡suerte! 
  
COLUMNA 
EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
Desde Querétaro los gobernadores del país  lanzaron el mensaje con todo respeto y de la manera más enérgica;  fue a 
nombre  de  los  miembros  de  la  Conferencia  Nacional  de  Gobernadores,  organización  que  cumplió  10  años  y  en 
Querétaro los conmemoraron. César Duarte, gobernador de Chihuahua,  leyó el pronunciamiento donde claramente el 
grupo de gobernadores del país: "De acuerdo al informe emitido por el Consejo General del Instituto Federal Electoral, y 
sin detrimento de los derechos políticos y legales de quienes participan en el proceso, de la sumatoria de los resultados 
consignados en las actas de computo distrital de la elección presidencial, los votos favorecen al licenciado Enrique Peña 
Nieto".  "Reconocemos  las  facultades  constitucionales  y  legales  del  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la 
Federación".  "Los  gobernadores  y  el  jefe  de  Gobierno  del  Distrito  Federal  nos  declaramos  respetuosos  de  las 
instituciones  y  de  la  decisión  de  los  ciudadanos".  Marcelo  Ebrard,  Jefe  de  gobierno  del  Distrito  Federal,  no  estuvo 
presente en  la reunión de  la Conago y más tarde a  través de  la  internet desmintió que haya  firmado y reconocido el 
acuerdo.  Después  de  la  elección  del  1  de  julio  es  la  primera  vez  que más  de  20  gobernadores  del  país,  incluyendo 
panistas y hasta un perredista electo participan en la reunión de gobernadores; además de sentar las bases para entrar 
en  contacto  con  el  equipo  de  transición  del  futuro  gobierno.  La  declaración  de  la  Conago  viene  en  un  momento 
importante para el proceso electoral,  justo cuando el candidato Andrés Manuel López Obrador anunció que pedirá  la 
invalidación  del  proceso  y  la  repetición  del mismo.  Y  es  que  la  petición  de  los  gobernadores  del  país  y  del  Jefe  de 
Gobierno de la capital no es cualquier cosa y habrá que esperar la reacción del tabasqueño, que obviamente verá en esta 
declaración, un elemento más para sumar a su causa y al discurso del plan orquestado en su contra. La Conago tuvo un 
viernes muy productivo en Querétaro, el tema electoral causará un efecto importante en la culminación de la jornada 
electoral, con el debido respeto que merece el máximo tribunal electoral de la nación, pues son ellos los que tienen la 
última  palabra,  no  fue  la  urna  lamentablemente,  pero  ante  los  tiempos  turbulentos,  declaraciones  como  la  de  ayer 
vendrán a sumar a la legalidad y certeza en los comicios.  
DE REBOTE 
El Presidente Municipal electo de Querétaro, Roberto Loyola, disfrutó mucho la mañana de ayer en el Querétaro Centro 
de Convenciones; invitado especial al evento, se va curtiendo como anfitrión de grandes eventos, que se desarrollan en 
la capital del Estado, que gobernará a partir del 1 de octubre. 
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NOTAS PRINCIPALES 
 

DQ: CONAGO: LOS VOTOS FAVORECEN A PEÑA 

Por Felipe Olguín 

La  Conferencia  Nacional  de  Gobernadores  (Conago),  en  voz  de  su  nuevo  presidente  César  Duarte  Jáquez,  hizo  una 
declaratoria  en  la  que,  "de  acuerdo  al  Informe  emitido  por  el  Cnsejo  General  del  IFE",  reconoció  el  triunfo  en  las 
elecciones  del  1  de  julio  de  Enrique  Peña  Nieto,  al  tiempo  que  aclaró  que  "los  gobernadores  nos  declaramos 
respetuosos de las instituciones y la decisión de los ciudadanos". 
 
N: EPN GANÓ: CONAGO 

Por Luis del Toro 

La  Conferencia  Nacional  de  gobernadores  reconoció  el  triunfo  de  Enrique  Peña  Nieto  y  convocó  a  fortalecer  el 
federalismo, ello en el marco de la XLIII Reunión ordinaria, que se celebró  en el Centro de congresos.  
 
AM: PIDE PEPE A AMLO NO VIOLENTAR PAÍS 
Por Agencia Reforma 
Luego que Andrés Manuel López Obrador pidió invalidar la elección presidencial por presunta la compra y coacción del 
voto por parte del PRI, el presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), José Calzada, lo llamó a no 
violentar  al  País.  Entrevistado  en  el  marco  de  la  sesión  plenaria  de  la  Conago,  el  Gobernador  priista  de  Querétaro 
sostuvo que, en el momento actual, lo primordial es mantener y respetar el cauce institucional.  
  
PA: ORDEN, EXIGE CALZADA 

Por Fernando Venegas 

En su último acto como presidente de la Conago y en el marco del décimo aniversario de la conferencia que agrupa a los 
mandatarios de las 32 entidades federativas, el gobernador José Calzada lanzó un llamado al candidato que sucumbió 
en  la  elección,  Andrés  Manuel  López  Obrador,  a  no  violentar  la  armonía  nacional.  Ante  el  posicionamiento  del 
abanderado de “Movimiento Ciudadano”, el titular del Ejecutivo en el estado señaló que “utilicen los cauces legales, las 
vías  institucionales  para  poder  dirimir  diferencias  o  expresar  inconformidades.  Estamos  haciendo  un  llamado  a  la 
responsabilidad de las instituciones y de las personas en nuestro país para que México pueda transitar no solamente en 
la democracia, sino también en la paz”. 

 
FUENTES 

DIARIOS LOCALES   SEMANARIOS Y QUINCENARIOS  SITIOS WEB 
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO  T: TRIBUNA DE QUERÉTARO  CyP: CIUDAD Y PODER  
N: NOTICIAS   M: MAGAZINE   RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 
AM:  AM   I18: INFORMATIVO 18   IN: INQRO.COM 
C: CORREGIDOR   FQ: FUTURO DE QUERÉTARO  IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 
PA: PLAZA DE ARMAS   LP: LIBERTAD DE PALABRA  SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
ELS: EL SOL DE SAN JUAN  PC: PODER CIUDADANO  ARM: ARGÓN MÉXICO WEB 
  ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO  EU: EL UNIVERSAL WEB 
    EE: EL ECONOMISTA 
    J: LA JORNADA 
    R: REFORMA 
 


















